

Stolze Mama und zudem begeisterte Hebamme



Seit September 2009 darf ich den schönsten Beruf der Welt, nämlich Hebamme, ausüben. Nach einigen Jahren in Berlin bin ich wieder in der Heimat zurück und zusammen mit meinem Mann Mitglied im Gewerbeverein Loburg.



Charleen Reich

Ich selbst wurde in Anhalt Zerbst geboren und habe bis zu meinem 19. Lebensjahr in Loburg gewohnt. Nach drei nervenaufreibenden Jahren des Bewerbens bekam ich endlich die Möglichkeit, meinen Traumberuf Hebamme an der Universitätsklinik in Giessen erlernen zu dürfen. Im Spätsommer 2009 absolvierte ich mein Examen zur Hebamme. Seither bin ich sowohl angestellt als auch freiberuflich in Berlin als Hebamme tätig.

Bisher war ich im Sankt Joseph Krankenhaus in Berlin-Tempelhof angestellt. Das Haus, welches unter anderem ein Schwester-Unternehmen des Magdeburger Sankt Marienstift ist, zeichnet sich vor allem durch sein still- und babyfreundliches Konzept aus. Dies bewog mich im Jahre

2011 das Examen zur IBCLC-Still- & Laktationsberaterin abzulegen. Seither berate ich nicht nur Schwangere und frischgebackene Mamas, sondern auch Frauen mit Still- und Brustproblemen. Somit ist also eine Betreuung bis zum 2. Lebensjahr oder, wenn gewünscht, auch darüber hinaus gewährleistet.

Im März 2011 wurde unser Sohn Jasper-Emanuel im Geburtshaus Charlottenburg ge-

boren. Für meinen Ehemann Sebastian und mich war es ein unglaublich beeindruckendes Erlebnis. Mit der Geburt eines eigenen Kindes haben sich der Blick und das Verständnis für Frauen unter der Geburt wesentlich verbessert. Endlich mitsprechen und nachempfinden können war ein großer Zugewinn für mich und meine Arbeit.

Im Mai 2013 werde ich dieses Wunder zum 2. Mal erleben dürfen. Ich bin momentan mit unserem zweiten Kind schwanger.

Aber keine Angst – auch Kind Nummer zwei wird mich in meiner Freiberuflichkeit nicht einschränken sondern unterstützen, indem es mich zu meinen Hausbesuchen begleiten wird. Ich bin eben stolze Mama und begeisterte Hebamme zugleich.

Anfang dieses Jahres fassen wir gemeinsam den Ent-

schluss, wieder zurück in heimliche Gefilde ziehen zu wollen. Unser neuer Lebensmittelpunkt ist seit Januar 2013 Möckern.

Mein Wirkungskreis wird sich auf den Landkreis Jerichower Land sowie auf die Umgebung von Zerbst, Gommern, Biederitz und Magdeburg erstrecken. Als freiberufliche Hebamme betreue ich Sie gern von Beginn Ihrer Schwangerschaft bis zum Ende der Stillzeit. Mein Angebot umfasst die Vorsorge und Beratung in der Schwangerschaft, Geburtsvorbereitung, Wochenbettbetreuung, Stillberatung und Beikostberatung, darüber hinaus Rückbildungsgymnastik, Schwangerschwimmen, Homöopathie sowie Fußreflexzonenmassage für Mutter und Kind. Gern halte ich Ihr kleines Wunder auch in Bildern fest! Meine zweite Leidenschaft ist die Photographie, welche ich gemeinsam mit meinem Mann Sebastian ausübe.

Gern stehe ich Ihnen für Fragen, Wünsche und Anregungen zur Verfügung.

Charleen Reich



Hebamme
Still- &
Laktationsberaterin
Charleen Reich



+49 173 64 35 166
hebammekullerbauch@yahoo.de
www.hebammecharleenreich.de

Ich betreue Sie gern von Beginn Ihrer Schwangerschaft bis zum Ende der Stillzeit.

Mein Angebot umfasst die

- Geburtsvorbereitung
- Wochenbettbetreuung
- Stillberatung und Beikostberatung
- Rückbildungsgymnastik
- Homöopathie für Mutter & Kind
- Fußreflexzonenmassage für Mutter & Kind

Photographie aus Leidenschaft

Gern halte ich Ihre Anlässe
in Bildern fest!

Babybauch, Taufe, Hochzeit,
Babyfotos, Familienfotos, Portrait,
Passbilder, Bewerbungsbilder, Akt,
Image- & PR Fotos, mobiles Studio



Telefon +49 173 60 500 47
Telefon +49 173 64 35 166
E-Mail photographiereich@yahoo.com
www.photographiereich.com